

Controlados dos focos en Yungay



La comuna de Yungay vio un arduo trabajo, producto de dos incendios en el fundo San Marcos, específicamente en un sector de cosecha agrícola, y que implicaron una alta concurrencia de aeronaves y brigadistas de CMPC. Dichos cultivos, de trigo y cebada, se pudieron resguardar, según se informó.

Al primer foco acudieron seis aviones cisterna, un helicóptero mediano, dos brigadas terrestres, dos brigadas mecanizadas, una brigada helitransportada, un avión de coordinación, un helicóptero Chinook y un helicóptero Super Puma. Posteriormente, al segundo incendio, acudieron dos brigadas terrestres, dos helicópteros medianos, dos brigadas helitransportadas y helicóptero Súper Puma.